

6 Juin 1916

je
vous

Nos amis,

Comme je partage vos soucis, nos inquiétudes, vos inquiétudes de l'heure présente et comme je t'y comprends ! L'aventure est malheureusement effectuée faire ? Attendre. Le temps est un grand facteur. L'action n'est qu'introuvable, le moment où sera que retardé - si il inquiète, donc il marche. Il est probable qu'en tout bien ou s'en tiendra loi, on évitera d'ébranler l'affaire, sachant que les persécuteurs ne sont pas à grandir.

Négligez-vous des perquisitions dévastatrices ou viscérales, ils agiront tout - mais dans le silence. Votre corps donc sera sauvagement saisie ou bâillant assaut, à l'ignore une crainte vague, imprévisible à votre sujet ; gardez-vous, n'l'on vous croient !

Attendez-vous à tout, mais ne regnez pas triste. Croyez à la nécessité de l'efficacité de la persécution. Plongez les âmes informes dans la compassion et l'assurance, et regnez tout à la joie et à l'amour. Veuillez faire pour l'avoir longuement ignoré, l'amour fraternel est bien sur le sacrifice, mais nous savons aussi que celui qui aime n'aspirer ne soit pessimiste.

Je prie souvent à la miséricorde de notre amoureuse,
d'amour, ardente et vibrante dans le cœur de
l'homme, à la fermeté de vos principes, à leur
stabilité. Voici les lois générales qui soutiennent
tout de vous qui acceptez tant, sans la récompense
vous dites travailles (comme d'hommes écharvards
de labour). Je vous admire ! Oui, vous semmez
le bon grain, vous cultivez la vigne du Seigneur
dont vous êtes les brameurs. La vigne n'est pas
du courage, de la force, de la gaieté et de l'ivresse
spirituelle qui inspire l'amour. Pour vous devons
retrouver toutes ces qualités pour faire
l'alliance des deux épouses, l'imposture générale,
l'autre pétillant et mousseux !

Ne ourez pas sceptiques, la bonne ressource
génitale, l'heure des vendanges viendra. S'il est
que nous ne serons plus là pour la révolte, l'insurrection
et de savoir qu'elle a pris et de ne pas agir
sans expérience.

Et puis, me dites-vous pas quoi que faire ?
L'énergie que l'on emploie n'est pas perdue,
même si l'on échoue, car elle s'ajoute à un
dépasseur. !!

Toujours et toujours courage ; ayant tout

fait, tout donné de vous-même dites avec
St Paul : ((Celui qui aime son frère accomplit la loi.))

Regressus aux voies de tout cœur, hélas !
je ne puis rien pour vous aider.

Amitié sincère

Sophie Benoist

P.S. Tenez, moi au courant de ce qui se passe, je
souscris à tout, je reste inquiet pour vous. Je suis
que vous possédez tout de ce l'âme du sacrifice, et
que le "jésus au bout" semble avoir été vivant pour
vous, mais je n'en suis que moins rassuré !

Je suis envoiée de cette affaire au C. A. Et il me
bonne leçon. A l'avenir j'aurai plus de circonspection.
C'est égal, on finira par manquer de courage, de
franchise et agiront dans l'ombre, c'est tout même
pas en le courage de donner leur nom écrit ou
écrit à vous ni au C. Elle a seulement de jardins de fleur
- vous voyez que ce n'est elles-mêmes qui sont le nom
de No? Jardins, vous ont demandé la brochure.

Ces personnes sont dangereuses, je ne suis vraiment
jamais sûres, elles sont belles et effacées !

A l'heure où je vous écris, les brochures que
vous m'annoncerez ne me vont point servir
parvenues. Les auront - on mises au dépôt ?

E. S. V. P.

Merci bien la réponse de notre ami le Comte D'Orsay
qui a beaucoup beaucoup d'intérêt la brochure
envoie et trouve que c'est une œuvre éminemment
morale écrite par un auteur d'une haute
compétence et d'un patriotisme ardent. Il
n'y a également un qui approuve les belles
idées de Mme Dérouze.

Je viens de lui écrire que cela ne suffit pas,
qu'il faut aussi y adhérer au plus vite
s'il ne l'a déjà fait - ce qui vous me diriez
à l'occasion n'a chose en rien pas importante
dans le flot des déjouillants des combats.

J'aimerais savoir pour un mal de la
précédente voies peuvent bien

